

Fecha: 05-06-2024

Medio: Hoy x Hoy Concepción
Supl.: Hoy x Hoy Concepción
Tipo: Noticia general

Título: Dos liceanos fueron detenidos por asalto y agresión

Pág.: 2 Cm2: 118,0 VPE: \$72.467

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

## Dos liceanos fueron detenidos por asalto y agresión

Los hechos ocurrieron en las comunas de Tomé y Curanilahue.

Un alumno de 16 años del Liceo Comercial de Tomé fue detenido por el delito de robo con violencia en contra de uno de sus compañeros. El hecho ocurrió minutos antes de que comenzara la jornada escolar. En tanto, al sur de la región, en Curanilahue, una alumna de 15 años fue arrestada por protagonizar una violenta agresión en contra de una escolar de 13 años al salir de clases en el Liceo Politécnico de la comuna. Estos dos casos se dieron en medio de un clima de aumento de la violencia escolar y que está marcado por la muerte de un estudiante en la comuna de Lota en abril pasado.



Un alumno de 16 años y una escolar de 15 años.